



Lectura del Antiguo Testamento: Deuteronomio 1:1-9 , 20-25
Lectura del Nuevo Testamento: 2 Timoteo 3:1-6

Guerra Espiritual
“El ataque de Satanás a la familia”
Efesios 5:22-6:2

Wayne J. Edwards, pastor

Todo creyente nacido de nuevo está involucrado en una guerra espiritual cósmica entre Dios y Satanás.

- Una vez que vemos nuestros pecados, nuestra necesidad de un Salvador y a Jesucristo como el Salvador que necesitamos, Satanás intensifica sus ataques contra nosotros, tentándonos con todo tipo de pecado y asegurándonos que si nos unimos a él y nos rebelamos contra Dios, él nos dará los placeres del mundo.

Entonces, las tres consecuencias del pecado de Adán y Eva se entrelazan en esta guerra espiritual.

- La maldición que Dios puso sobre la tierra – Génesis 3:17-19
- Que Satanás es el dios de este siglo – 2 Corintios 4:4
- Que toda persona nace con una naturaleza pecaminosa – Salmo 51:5

Cuando recibimos a Jesucristo como nuestro Salvador y Señor, mientras nuestro espíritu nacía de nuevo, nuestra alma no. Por lo tanto:

- Nuestras mentes deben ser transformadas por el estudio de la Palabra de Dios.
- Nuestras voluntades deben entregarse a la voluntad de Dios.
- Nuestras emociones deben ser controladas por el Espíritu Santo.

El dios de esta época ha infectado los principales sistemas sociales de la sociedad.

- Los gobiernos del mundo tienen la intención de establecer el Nuevo Orden Mundial, sin saber que están preparando al mundo para la llegada del Anticristo.
- Bajo el disfraz de diversidad, equidad e inclusión, el objetivo declarado del Departamento de Educación es adoctrinar a nuestros niños en la ideología del despertar y prepararlos para vivir bajo el socialismo marxista.
- Habiendo vendido su alma al diablo, quienes participan en los medios utilizan sus plataformas para apoyar abiertamente la agenda globalista.
- Satanás está utilizando el medio de la música para dividir familias y dividir iglesias, para destruir los ministerios y misiones de las iglesias evangélicas.
- Satanás sabe que la familia es el tejido que mantiene unida a la sociedad y el canal a través del cual se lleva a cabo la obra de Dios en la tierra.
- Si Satanás puede tener éxito en derribar la estructura de la familia, tendrá éxito en dañar lo que es querido en el corazón de Dios y detendrá la difusión del evangelio en el mundo.

1. **El diseño intencional de Dios para la familia Efesios 5:22-6:4 – “ Por tanto, el hombre dejará a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne”.**

- Debido a que Eva fue la primera en ser engañada, Dios estableció al esposo como la “cabeza” del matrimonio y de la familia – Génesis 3:16 .
- Refiriéndose a eso, el apóstol Pablo dijo que las esposas deben “someterse” a sus propios maridos – Efesios 5:22-24 .
- “Jefatura” es un llamado divino de un esposo a asumir la responsabilidad de un liderazgo de servicio semejante a Cristo en el hogar.
- La “sumisión” es un llamado divino de una esposa a honrar a su esposo y usar sus dones para afirmar el liderazgo de su esposo.

- Cuando el marido proporciona el tipo correcto de liderazgo, la esposa responderá con el tipo correcto de sumisión y su matrimonio será exitoso.
- Cuando tomamos lo que Dios diseñó y creó para Sus propósitos y lo redefinimos para que se ajuste a nuestras necesidades, no sólo hemos pecado contra un Dios santo, sino que hemos salido del dosel de las bendiciones de Dios y hemos abierto la familia al poder de Satanás.

2. **La destrucción decidida de la familia por parte de Satanás – Job 1:6-12 –**

“ El Señor dijo a Satanás: “He aquí, todo lo que él tiene está en tu poder; sólo que no pongas la mano sobre su persona”.

- Bajo el nuevo paradigma del despertar, la definición bíblica de familia se considera racista, intolerante, xenófoba o una representación cultural obsoleta.
- Los resultados del ataque de Satanás a la familia incluyen el aumento del número de divorcios, la creciente aceptación de las relaciones de hecho, la legalización de los matrimonios entre personas del mismo sexo y el número de niños que viven con uno de los padres o con un padre que es no su padre o madre biológica.
- El Departamento de Educación de EE.UU. obliga a los profesores a enseñar a nuestros hijos a ser escépticos con sus padres y a enseñarles a creer que si sus padres no están de acuerdo con lo que están haciendo o quieren hacer, no se puede confiar en ellos.
- El Departamento de Salud y Servicios Humanos de EE. UU. presentó una propuesta regulatoria para eliminar las palabras "madre", "padre", "paternidad", "él" y "ella" de las leyes relacionadas con el cuidado infantil. Su objetivo es “reconocer la existencia y las necesidades de diversas estructuras familiares”.
- Si esta regulación propuesta se convierte en ley, los niños de escuela primaria pueden optar por someterse a procedimientos médicos en sus cuerpos que afectarán sus vidas para siempre sin el consentimiento de sus padres.
- Cuando ese procedimiento médico no produzca la felicidad que el niño esperaba, habrá más niños heridos que estarán física y emocionalmente aislados de sus padres, y Satanás habrá obtenido otra victoria.

3. **El recobro divino de las Escrituras para la familia –**

Deuteronomio 6:1-8 – “ Oye, Israel: ¡El Señor nuestro Dios, el Señor uno es! Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con todas tus fuerzas, y estas palabras que yo te mando hoy estarán en tu corazón. Con diligencia las enseñarás a tus hijos, y hablarás de ellas cuando estés en tu casa, cuando andes por el camino, cuando te acuestes y

cuando te levantes. Los atarás como una señal en tu mano, y serán como frontales entre tus ojos. Las escribirás en los postes de tu casa y en tus puertas.

- Para proteger a sus hijos de los ataques de Satanás mientras están bajo su vigilancia y prepararlos para mantenerse firmes en su fe una vez que dejen el hogar, los padres deben rechazar los caminos del mundo y seguir la Palabra de Dios.
- Primero, deben amar al Señor con todo su corazón, alma, mente y fuerzas y luego, diligente pero auténticamente, enseñar a sus hijos a hacer lo mismo.
- Cuando los niños vean que sus padres respetan las cosas que Dios les ha enseñado, respetarán las cosas que sus padres quieren enseñarles.
- Los rabinos enseñaron a los niños acerca de las Escrituras, pero los padres, y principalmente los padres, enseñaron a sus hijos acerca de Dios y cómo Él debía ser respetado y reverenciado.
- Dios usa la familia para enseñar a los niños acerca de Su naturaleza.
 - Al ver cómo sus padres se relacionan entre sí y con los otros hijos, pueden ver un ejemplo de la relación entre Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo.
- Dios usa a la familia para enseñar a los niños acerca de Su iglesia.
 - A medida que experimentan el amor y la gracia extendidos a cada miembro de su familia y el amor que se les comunica a través de su familia, pueden comprender mejor lo que significa ser parte de la familia de Dios y relacionarse con otros creyentes como hermanos. y hermanas en Cristo.
- Dios usa la familia para enseñar a los niños sobre el mundo.
 - Al ver el esfuerzo físico, mental y emocional requerido para mantener a la familia, se exponen a una ética de trabajo bíblica, que es necesaria para una sociedad civil, sana, moral y productiva.
- Ahora que sabemos que el objetivo de Satanás es destruir el modelo bíblico de familia, los cristianos deben separar a sus hijos del mundo en todos los sentidos y seguir el plan de Dios para construir una familia fuerte, vibrante, basada en la Biblia, centrada en el evangelio y distintivamente cristiana.
 - Los padres de hoy no pueden culpar al mundo por lo que está haciendo para destruir a sus hijos hasta que acepten la responsabilidad de lo que deberían hacer para criarlos en el temor y la amonestación del Señor.